
 教育長  部　長  課　長 課長補佐 企画員

 記録者 大工原

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　北部センター】

　会　　議　　名 　平成２９年度　第１回献立委員会　　

　開　催　日 時 　平成２９年７月１０日　（月）　　　　　１６時００分　　～　１６時５５分

　会  議  場 所 北部センター会議室

別紙（出欠簿）のとおり

　議　　事　　録

開会、進行 北部センター事業係長　大工原

自己紹介 委員全員

会長、副会長専任 鈴木会長（東中学校長）、神津副会長（佐久平浅間小学校長）選任

会長あいさつ 鈴木会長（東中学校長）

会議事項 議事進行　鈴木会長（東中学校長）

（１）平成２９年度献立計画について

・事務局より、説明。（荻原栄養士）

（２）アレルギー対応食について

・事務局より、説明。（小林栄養士）

（３）その他

　・給食会計の基本事項（平成２９年度）について説明（大工原）

　・復興支援事業について説明（大工原）

　・小中学生向け料理コンクール応募についてお願い（荻原栄養士）

質疑等 質問：コーンスープは手作りか。出来合いのものか。（東小ＰＴＡ）

回答：北部センターでは、食数が多いが手作りをしています。

質問：おかずの量に目安があるのか。日によってばらつきがある。（平根小）

回答：手作業による配缶、煮詰まったりして量が減った入りすることで変わってしまうこと

が考えられる。

質問：アレルギーの様式第２号をセンター配布に出来ないか。南部センターはセンターで

配布している。（高瀬小）

回答：それぞれのセンター毎に対応者数、対応学校等違いがあるので統一できない。

質問：アレルギーの対応者数、今後の推移、対応上限はどのくらいか。（佐久平浅間小）

回答：3,500食中41名を現在対応している。多い日で30食作っている。

近年40人位で推移しているため今後も40人位と思われる。設計上35食までは対応

可能です。

　出　　席　　者　

係


